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尽管当事人从未公开
正式承认过恋情，但
高群书导演的《一场
风花雪月的事》依然
被视为是黄晓明与杨
颖（A ngelababy）
的“情侣档”作品。媒
体和粉丝们都早已默
认了这一对俊男靓女
的搭配。因而，当被
视为两人定情之作的
《一场风花雪月的事》
历经 3 年正式上映
时，大家的焦点都集
中在这对“银幕情侣”
首度合作上。要知
道，这3年多来，不管
是 黄 晓 明 还 是
Angelababy，两人
在电影圈都属于高产
儿，单女方3年间就
推出了 7 部电影作
品，但双方始终没有
交集。所以这个“首
度”不得了。

本版采写 朱燕霞
南都供稿

七夕节前，有网友在微博曝出一份“明星情侣档”的合体身价，尽管这
份身价表的真实性受到很多网友的质疑，但“情侣档”合体的吸睛力
可见一斑。“情侣档”合作究竟是1+ 1> 2，还是1+ 1< 2？高调秀爱
究竟是“人气引擎”还是“透支品牌”？让我们一起来盘点一下处于风
口浪尖的几对“情侣档”，一看究竟。

明星银幕情侣档
1+1>2 OR 1+1<2

两人合作《一场风花雪月的事》时，黄晓明
已经是内地一线小生，而Angelababy则刚刚进
入内地市场。

既是投资方又有份参演的黄晓明曾向媒
体大方承认，是自己向导演高 群 书 举 荐 了
Angelababy，而 Angelababy 亦坦承：“其实黄
晓明是客串，他给高导说我可以来这个戏

帮个忙，他说你别把我放在男一号了，我就
是来帮个忙客串一下，他也是非常仗义的
一个人。”

最终，Angelababy 成为戏中女一号，饰演
刚从大学毕业误打误撞进入警局的吕月月，和
她搭戏最多的不是黄晓明，而是韩国男星在
熙。她和黄晓明最亲密对手戏也仅是男生在

家里给女孩煮石头鱼，顺势一个“激吻”，结果
不激情却很滑稽，Angelababy对那场戏的记忆
是，“啊！好疼(笑)，那一场戏还挺搞笑的，并
没有设计好的，意外。”

“我觉得和黄晓明在戏里情感上的表达非
常的含蓄，因为我们俩都是在警队里的，不太
好将男女关系表达得太过。”

收支情况

互相照顾，互拓市场，还可互通经商秘
笈！

娱乐圈明星颠倒日夜工作，一起拍戏的
最大福利莫过于既可不误工作又可兼顾恋
爱，还能顺便一窥彼此工作中的状态。

从 另 一 个 角 度 分 析 ，黄 晓 明 和 A
ngelababy 这段“跨境”爱情还助推了两人

各自的事业。就拿两人刚传出绯闻之初
来说，当时的黄晓明已跃升至内地一线小
生之列，而 A ngelababy 在香港的人气也正
处上升期，两人的恋情瞬间吸引了内地和
香港媒体的极大关注，成为两地娱乐版的

“宠儿”，两人在内地和香港的人气都获得不
少提高。

除了助升人气之外，两人在事业上的拓
展轨迹颇相似。除了娱乐圈发展之外，两
人还将触觉伸展至商界，黄晓明早与朋友
合伙开设红酒店及餐厅。而 A ngelababy 也
多方经营，开咖啡厅、开美甲店，做自己的潮
牌……谈谈情，偶尔还可以沟通经商之道，一
举多得。

发展趋势

要一对明星恋人承认感情，外部舆论、粉
丝接受度都是重要的考核因素。黄晓明和
Angelababy两人感情传出数年，却一直语焉不
详也与上述有关。黄晓明在发布会上明确表
示刻意避开与A ngelababy同台，“我不愿意拿

感情说事，工作人员刻意这样安排的，我觉得
很好，我不想影响作品。”而 A ngelababy 透露
相同意见，“因为我觉得做演员是我的工作，但
是私生活我觉得还是可以保留给自己，慢慢地
去生活。”这两年，黄晓明和 B A B Y 的事业

均发展得风生水起，势头劲爆，这反而令他们
不像其他情侣档那样热衷于捆绑炒作。当事
人本身对恋情依然十分低调，双方在影视方面
的合作也并不多。看来，要等到两人大方公开
仍需时日。 请继续阅读B15版

情侣档


